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通告順  1 

通告者  芝山 定史 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

1. 空き家対策について    

① 町内空き家の現状を把握できているか 

（取り組み状況を含め問う） 

② 空き家による近隣への影響は報告されていないか 

（対処例と今後の対処方法の考え方を問う） 

③ 行政代執行あるいは略式代執行への考え方を問う 

町 長 

2. 防災対策について 

① 災害への備え（平時） 

高齢者への情報の伝達方法について 

② 災害時 

高齢者への情報の伝達方法について 

③ 高齢者(避難困難)への共助、公助について 

（誘導方法とか介助方法） 

町 長 

 

通告順  ２ 

通告者  川勝 昇 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

1. 串本町墓地周辺の道路環境整備について 

① 串本町区長連合会の要望事項への対処方 

② 課題対応への取り組み方 

町   長 

2. ロケット射場建設事業について 

① 射場建設完成予定 

② 那智勝浦町との協力体制 

町 長 

3. 水道事業について 

① 施設老朽化に伴う整備計画 

② 経営強化を目指した広域化構想への対応方 

町 長 

4. 稲村台地対策について 

① 県事業推進方の現状 

② 町独自の整備構想 

町 長 



通告順  ３ 

通告者  五十川 清紀 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

安心、安全について 

 ・今後 30 年以内の南海トラフ地震の発生率は 70～80％   

になったとの報道がある中、早期に対応が必要 

町   長 

1. くしもとこども園の高台移転について 

・くしもとこども園の建設予定はどうなっているのか 

・いつごろの完成を予定されているのか 

・年次工程等の作業が進んでいるのか 

・建設によって町の財政は、補助金等は 

・園児等の推計人口等どのような考え方か 

町   長 

2. 水道事業について 

・人口の減少、送水管等の老朽化、災害対策費用等、厳し 

くなると思慮する。以前、平成 29 年 12 月に一般質問を 

したが、その後改善が進んでいるのか（送水管の老朽化 

等） 

・人口減少に伴い水道料金徴収額がどのようになっている 

のか 

  ・基幹管路等といえる古田～サンゴ台までの送水管は耐震

管入れ替え等作業が進んでいるのか 

  ・大変難しいと思うが、ピンポイントでこの配管が災害に 

   あったとしたら復旧に何か月かかるか等の復旧計画等は

あるのか 

  ・県も水道事業に市町村単独では課題解決が難しい場合（施

設老朽化、地震に備えた耐震化等）に支援して行く等、   

経営について強化する報道もあるが、町の水道事業の今   

後のあり方等 

町   長 



通告順  ４ 

通告者  清水 健太郎 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

1. 学校統廃合について 

・教育の振興を目的として「ある小学校を廃校にして、認 

定こども園にすべき」と意見を述べるのは、法に照らし 

適当ではないのか 

  ・小中学校の適正規模をどのように考えているのか 

  ・学校統廃合についてどのように進めてきたのか 

  ・西向小中学校の現状について 

  ・学区外就学時の登校手段について 

教 育 長 

2. 串本こども園の高台移転について 

・町長が幼児教育保育の無償化の説明の為に開いた保護者 

説明会の資料で、私が「出雲小学校を統廃合することも 

考えるべき」と主張したとありますが、いつ私がそのよ

うな主張をしたのか 

    また、その保護者説明会で「明日の串本を考える議員

団」が 6 月 9 日に出したチラシについて、内容が間違っ

ているから訂正と謝罪をするように議員団に言ったが、

未だに訂正と謝罪をしていない。という事を言ったと聞

いたが本当か。本当なら、いつ議員団にそのような事を

言ったのか 

  ・串本こども園の移転先、規模、金額、移転時期、その他 

について 

町  長 



通告順  ５ 

通告者  仲江 孝丸 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

1. 風水害への備え 

① 5 段階警戒レベルの周知 

② 台風 10 号時の対応 

③ 地区別にタイムラインの作成を 

④ 避難所の現状 

町   長 

2. 投票率改善のために 

① 投票率低下の原因 

② 投票所のバリアフリー化 

③ 郵便投票の活用 

④ 主権者教育の現状 

町   長 

 

選管委員長 

 

教 育 長 

3. 観光資源の活用 

① 荒船海岸の魅力 

② 那智勝浦町とも連携を取り浦神半島全体の活用を 

町   長 

4. 介護保険の現状と今後 

① 総合事業の実施状況 

② 安倍内閣の改革工程表 

町   長 

5. 学校統合 

① 基本的な考え方 

② 統合がもたらしたもの 

教 育 長 

 

通告順  ６ 

通告者  長脊 守 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

1. 防災対策について 

① 避難訓練について 

② 避難経路の整備について 

③ 災害時の配備態勢について 

町   長 

2. 環境整備について 

① ゴミの不法投棄について 

② 無人駅のトイレについて 

町 長 

 


